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Die AG zum Thema Ehrenamt braucht Eure Hilfe:  

 

Um eure aktuellen personellen Ressourcen zu erfassen und einen Überblick zu bekommen, wo 

es Ehrenamt in Leitung gibt, wie dieses gelebt wird und welchen Stellenwert es hat, bitten wir 

euch um Hilfe. Wir freuen uns über eine Rückmeldung pro Verband und Diözese bis zum 

02.03.2022. Die Fragen in der Datei sollen eine ungefähre Richtschnur sein und sind kein Muss. 

Ihr könnt die Rückmeldungen bitte an hottenbacher@bdkj.de oder über die Threema-ID 

XA425UYJ als Text- oder Sprachnachricht senden. Danke euch für die Zeit, die ihr euch nehmt. 

 

Wenn du drei Wünsche frei hättest für das Ehrenamt, was würdest du dir wünschen? 

 

Ehrenamt / Hauptamt im Vorstand: 

Wie seid ihr aufgestellt: Größe des Vorstandes, Ehrenamtlich, Hauptamtlich? 

Wie viele Dienststellen betreut ihr? Welche Fachaufsicht habt ihr? 

Welche Erwartungen stellt ihr ans Ehrenamt? 

Welche Erwartungen stellt ihr ans Hauptamt? 

Warum gibt es bei euch (keine) ehrenamtliche bzw. hauptamtlichen Vorstandsposten? 

Welche Altersklasse sind eure Ehrenamtliche im Vorstand?  

Welche Zeit bringt euer Ehrenamt mit? 

Sind eure Vorsitzenden Schüler*innen, Student*innen, Arbeitnehmer*innen? 

Ist es schwierig bei euch ehrenamtliche Vorsitzenden zu finden? 

Gibt es bei euch interessierte Ehrenamtliche, die die Tätigkeit auch für Geld machen würden? 

Gab es bei euch einen Reflexionsprozess der Arbeit eures Verbandes zwischen HA und EA? 

 

Ehrenamt und Beteiligung auf BDKJ-Bundesebene: 

Welche 3 Begriffe fallen euch ein, wenn ihr Beteiligung auf BDKJ-Bundesebene hört? 

Was bräuchtet ihr, um auf der Bundesebene angemessen nach euren Wünschen partizipieren 

zu können? 

Ist es durch die digitalen Formate für euch einfacher geworden, sich in Bundesgremien 

einzubringen? 

Was motiviert euch/würde euch motivieren auf BDKJ-Bundesebene aktiv zu sein? 

Was schreckt euch ab, demotiviert? 

mailto:hottenbacher@bdkj.de


2 

 

  

  

Wenn ihr auf BDKJ-Bundesebene schon mal unterwegs wart (auf Hauptversammlungen, 

Konferenzen oder Ausschüssen): Wie ging es euch dabei? 

Was läuft eurer Meinung sehr gut auf BDKJ-Bundesebene für Ehrenamtliche? 

Was läuft schlecht/würdet ihr verbessern wollen? 

Hättet ihr konkrete Vorschläge? 

Gibt es in euren Verbänden und Diözesen wertschätzende und würdigende Elemente, um das 

Ehrenamt im Verband zu stärken? 

 

 

 


